

RINGKASAN STUDI KASUS

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. “NF” UMUR 27 TAHUN PRIMIGRAVIDA DARI KEHAMILAN TRIMESTER III SAMPAI MASA NIFAS 42 HARI YANG DIBERIKAN ASUHAN BERDASARKAN STANDAR TAHUN 2023

Oleh
Ni Wayan Suastini

Program yang dilakukan pemerintah dalam mengatasi AKI dan AKB yaitu dengan melakukan pelayanan komprehensif yaitu dengan *Safe Motherhood dan Making Pregnancy Safer* serta GSI (Gerakan Sayang Ibu), penggunaan buku KIA, P4K yang mempunyai tujuan sama yaitu mengurangi beban kesakitan, kecacatan dan kematian yang berhubungan dengan kehamilan dan persalinan yang sebenarnya tidak harus terjadi dimana bisa terdeteksi sejak dini.

Penulis memberikan asuhan kepada Ibu “NF” yang merupakan ibu hamil dalam keadaan fisiologis sehingga memenuhi syarat untuk diberikan asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan. Ibu “NF” berumur 27 tahun primigravida yang beralamat di Br Dinas Kampung Anyar, Desa Bukit, Kecamatan Karangasem merupakan wilayah kerja Puskesmas Karangasem II. Penulisan laporan kasus ini bertujuan untuk mengetahui hasil penerapan asuhan kebidanan pada ibu “NF” beserta anaknya yang menerima asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan dari kehamilan trimester III sampai dengan 42 hari masa nifas.

Asuhan kehamilan pada ibu “NF” dimulai dari usia kehamilan 35 minggu 1 hari. Selama kehamilan trimester III, ibu “NF” sudah rutin melakukan pemeriksaan di PMB “MS”, SST. Setiap kunjungan pemeriksaan kehamilan, pelayanan yang didapatkan ibu sudah sesuai dengan standar pelayanan minimal yaitu memenuhi kriteria 10 T. Selama kehamilan ibu sudah melakukan pemeriksaan laboratorium

lengkap pada saat trimester II, ibu “NF” mengalami keluhan-keluhan yang lazim dan penulis telah memberikan KIE mengenai cara untuk mengatasi keluhan-keluhan lazim tersebut

Asuhan kebidanan persalinan pada ibu “NF” berjalan dengan normal. Kala I berlangsung selama 8 jam yang dihitung dari awal kontraksi sampai tanda-tanda gejala kala II. Kala II ibu “NF” berlangsung selama 45 menit tanpa komplikasi. Bayi lahir pukul 00.45 wita menangis kuat, gerak aktif, kulit kemerahan dan jenis kelamin laki-laki. Kala III ibu berlangsung selama 10 menit dan tidak ada komplikasi. Plasenta lahir pukul 00.55 wita kesan lengkap. Pemantauan kala IV pada ibu “NF” dilakukan setiap 15 menit pada jam pertama dan 30 menit pada jam kedua dengan hasil dalam batas normal

Asuhan kebidanan yang diberikan pada ibu “NF” selama nifas sudah sesuai dengan standar. Pelayanan masa nifas telah dilakukan kunjungan pada KF 1, KF 2, KF 3 dan KF 4. Proses involusi, *lochea* laktasi dan psikologis sampai 42 hari dalam batas normal. Ibu menggunakan alat kontrasepsi Implan di TPMB “MS” S.ST saat 42 hari masa nifas

Asuhan kebidanan yang diberikan pada bayi ibu “NF” telah sesuai dengan pelayanan neonatal esensial. Dimana bayi baru lahir telah dilakukan IMD, dan mendapatkan vitamin K pada satu jam pertama, HB-0 pada dua jam setelah lahir, dan imunisasi polio satu pada hari pertama dan imunisasi BCG pada hari ke 21. Dilakukan pemeriksaan skrining SHK pada kunjungan Neonatal dua (KN 2) yaitu saat bayi berusia tiga hari. Pertumbuhan dan perkembangan bayi berjalan secara fisiologis. Bayi diberikan ASI secara eksklusif.